
■司　会　　 桑原伸一郎SAA出席委員長
■ソング　君が代・奉仕の理想　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市長　　　　　　　　　　横山公一様
県議会議員　　　　　　　　　星野　寛様

〃　　　　　　　　　　　金井康夫様
利根商業高校校長　　　　　　濱野雅樹様
同インターアクトクラブ顧問　星野鉄平様
沼田ローターアクトクラブ会長岸　大祐君

他３名
宮内明彦会長

入会14年目となり、多くの委員会や委員

長等いろいろな体験をさせていただき、本日
を迎えられ、心より感謝いたします。
RLIを３回受講し、ロータリーについてや

一般的なことまで学び、答えを出さなくては
自分のものにならないし、多様性についても
受け入れる。本日は知っているような事でも
よく理解していないと、研修の大切さを実感
しました。
目標を掲げ達成を目指して、楽しいロータ

リー、ためになるロータリーにしてまいりた
いと思います。
基本を再度学び、皆様方のご協力により幹

事共々努めてまいりたいと思います。本年度
も小菅年度同様のご支援ご協力をお願いいた

2017～2018年度　国際ロータリー会長 イアンH.S.ライズリー
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会長の時間



します。
桑原敏彦幹事

◎新入会員推薦の件
・中島　健君、東和銀行沼田支店長、上之町
（相原　毅君転勤のため交代）
異議ある方は文章で幹事に７月18日までに。
◎７月11日例会の件
クラブ細則変更を議事に臨時総会を開催。

◎ニコニコ委員会　　　　　　　
・横山公一様（沼田市長） 宮内・桑原丸の
船出を祝し。来年の今頃には素晴らしい果
実がたわわに実っていることでしょう。御
期待申し上げております。
・星野　寛様（県議） 新年度宮内会長桑原
幹事おめでとうございます。
・金井康夫様（県議） 新年度スタートおめ
でとうございます。小菅前会長・西田前幹
事お疲れ様でした。
・濱野雅樹様（利根商校長） インターアク
ト他でご指導いただきありがとうございま
す。
・宮内明彦君　会員皆様のご協力ご支援を賜
りながら１年間務めさせていただきます。
桑原幹事共々よろしくお願いいたします。
・松野正一君　宮内・桑原年度の船出です。
一年間張り切って頑張って下さい。
・天野純一君　宮内・桑原丸出航おめでとう
ございます。６月28日結婚記念日のお花
をいただき、お陰様で24年目に入りまし
た。忍の一字で精進いたします。
・小野里雅広君　新年度は前年以上の出席を
したいと思います。６月12日に結婚記念
日のお花をいただき。
・山田龍之介君　宮内・桑原年度のご活躍を
祈念して。小菅・西田年度一年間ご苦労様
でした。本日当店ご利用に感謝。

・ニコニコ一週間　宮内会長・桑原幹事のス
タートを祝して。
宮田徳彦君　　斎藤正典君　石澤雄一郎君
赤間昌彦君　　福田真盛君　　佐藤　勉君
飯島千明君　　諸田一豊君　　矢島照久君
春日政志君　　小暮正人君　　桑原敏彦君
関　真一君　　小菅茂雄君　桑原伸一郎君
持谷明宏君　　保坂充勇君　西田俊太郎君
今井幸吉君　　戸部聖之君　須田羊子さん
久保郁弥君　　深津卓也君　　割田一敏君
林武一郎君　　宮澤孝幸君　　吉野　登君
木下康彦君

■須田千秋さん紹介　　　　　須田羊子さん
大丸屋製菓の専務取締役をされています。

ご主人須田清七さんが昨年亡くなられ、残念
でした。多くの方がお世話になられたことと
思います。息子さんも大学に進学され、子育
ても一段落と思い誘いました。趣味は多彩で、
洋裁、刺繍はお手のもので、剣道は五段です。
今後の活躍を期待できると思います。
■須田千秋さん挨拶
このような会に入会させていただきありが

とうございます。不慣れですが一生懸命努め
てまいりたいと思います。
■田辺祐己君紹介　　　　　　　桑原敏彦君
大誠会内田病院の事務長をされ、まだ33

歳と若いのにすばらしいと思いました。第一
印象は真面目そのもので、仕事は切れる方だ
と思いました。桜町在住で例会場にも近いの
で是非100％出席を目指してほしいと思いま
す。
■田辺祐己君挨拶
本日出席して沼田でご活躍の皆さんにお会

いして驚きましたが、皆様方のお仲間になれ
喜ばしきことと思います。医療に関わるもの
ですので、健康で活動に協力してまいりたい
と思います。
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